

Propone Iraq diálogo con el Kurdistán



Bagdad, 3 oct (RHC) El presidente del parlamento iraquí, Salim al-Yaburi, propuso este martes un diálogo con los dirigentes de la región autónoma del Kurdistán, en aras de resolver las diferencias agudizadas tras el referendo separatista del 25 de septiembre.

La sugerencia de conversaciones fue uno de los temas analizados durante una entrevista de al-Yaburi con el embajador estadounidense en Bagdad, Douglas Silliman.

De acuerdo con al-Yaburi el retorno a las negociaciones es compatible con la Constitución y los intereses de la nación.

El titular del hemicycle excluyó la posibilidad de una separación y puntualizó sobre la importancia de hallar soluciones a las cuestiones pendientes del país árabe.

A través de un comunicado, el parlamento iraquí reveló que el encuentro con Silliman abarcó acontecimientos políticos y de seguridad en Irak, entre ellos la consulta separatista del Kurdistán.

La conversación también versó sobre lucha contra el terrorismo, el Estado Islámico, las victorias de la ofensiva iraquí contra los extremistas, la reconstrucción de las zonas liberadas y el regreso de los desplazados.

El parlamento del Kurdistán iraquí calificó de ilegales las medidas propuestas por el gobierno y el Legislativo de Bagdad.

En tanto, en una sesión extraordinaria, el Parlamento iraquí votó por adoptar medidas para detener las transacciones financieras con la región del Kurdistán, sin especificar si esa decisión es vinculante con el ejecutivo. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/143274-propone-iraq-dialogo-con-el-kurdistan>



Radio Habana Cuba